



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 77/GP

10.05.2017

**TERMINHINWEIS - Pflegeministerin Huml beim 2. Caritas-Pflegekongress
am 12. Mai in Würzburg**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml besucht am kommenden Freitag den 2. Caritas-Pflegekongress des Diözesanverbandes in Würzburg. Titel der diesjährigen Veranstaltung ist "Pflege.Wandel.Gestalten." Die Ministerin spricht bei dem Pflegekongress ein Grußwort am

**Freitag, 12. Mai 2017, 10.30 Uhr
Festung Marienberg,
Tagungszentrum, Raum Wolfskeel,
97082 Würzburg.**

Im Anschluss nimmt Ministerin Huml ab 11.45 Uhr an der Podiumsdiskussion zum Thema "Pflege. Wandel. Gestalten. Wichtige Weichenstellungen für eine gute Zukunft der Pflege" teil. Weitere Podiumsteilnehmer sind:

- Prof. Dr. Bernd Reuschenbach, Krankenpfleger, Prof. für gerontologische Pflege(wissenschaft) im Fachbereich Pflege, Kath. Stiftungsfachhochschule München
- Claudia Hauck, Geschäftsführerin Caritas-Gemeinschaft Bayern e. V.
- Dr. Erich Rösch, Geschäftsführer Bayerischer Hospiz- und Palliativverband

Ausführliche Informationen zum 2. Caritas-Pflegekongress des Diözesanverbandes Würzburg finden Sie im Internet unter

<http://www.caritas-wuerzburg.de/aktuelles---termine/termine/2-caritas-pflegekongress/1cc54b9a-ec78-4614-93d8-c9b19531eaaad?mode=detail>

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.